

Herren Kreisklasse B Nord

SG-Zuzenh./Hoffenheim III : TTV Eschelbronn II
Freitag, 20.05.2022, 20:00 Uhr

Gülhan bleibt gegen SG-Zuzenh./Hoffenheim III ungeschlagen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand der 9:4-Auswärtserfolg des TTV Eschelbronn II im Spiel der Herren Kreisklasse B Nord bei SG-Zuzenh./Hoffenheim III fest. Die Gäste profitierten in ihrem 13. Saisonspiel am Freitagabend unter anderem davon, dass SG-Zuzenh./Hoffenheim III mit 4 Ersatzspielern antrat.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Karrer / Geiser hatten ihre Gegner Rausa / Maier beim deutlichen 3:0 insgesamt im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Chancenlos waren wiederum Prokosch / Söhner gegen Gülhan / Kugele nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Den Sieg von Heß / Colakca konnten Engelhardt / Körber im nachfolgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Einen Sieg fuhr Torsten Karrer bei seinem 3:1 gegen Thomas Kugele ein. Hans Geiser hatte im Anschluss gegen Cüneyt Gülhan indessen bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Da war final wirklich nichts zu holen. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Carmen Prokosch letztlich parat, um Ulrich Maier final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Keinen Punkt beisteuern konnte Harald Engelhardt im Match gegen Claudio Rausa, das 0:3 verloren ging. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 an der Reihe. In toller Verfassung präsentierte sich Ingrid Körber im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Celalettin Colakca. Jürgen Söhner hatte gegen Jochen Heß bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler SG-Zuzenh./Hoffenheim III und TTV Eschelbronn II. Keinen Punkt beisteuern konnte Torsten Karrer im Spiel gegen Cüneyt Gülhan, das 0:3 verloren ging. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Hans Geiser die Partie gegen Thomas Kugele noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Nur einen Satz verlor Carmen Prokosch bei ihrem Sieg gegen Claudio Rausa und holte somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 4:8. Harald Engelhardt verlor sein Match indessen gegen Ulrich Maier nach Sätzen mit 0:3. Das musste man neidlos anerkennen. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz endeten.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team SG-Zuzenh./Hoffenheim III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 6:18 bei 2 Saison-Siegen, 8 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTV Eschelbronn II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 15:11. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

SG-Zuzenh./Hoffenheim III

Doppel: Karrer / Geiser 1:0, Prokosch / Söhner 0:1, Engelhardt / Körber 0:1

Einzel: T. Karrer 1:1, H. Geiser 1:1, C. Prokosch 1:1, H. Engelhardt 0:2, I. Körber 0:1, J. Söhner 0:1

TTV Eschelbronn II

Doppel: Gülhan / Kugele 1:0, Rausa / Maier 0:1, Heß / Colakca 1:0

Einzel: C. Gülhan 2:0, T. Kugele 0:2, C. Rausa 1:1, U. Maier 2:0, J. Heß 1:0, C. Colakca 1:0

